

Los Deskafeinados es una banda mexicana de ska. Fundada en julio de 2010 en Uruapan Michoacán México por Jesús Arellanes (voz y trompeta), Cristian Pérez (batería), Ismael Alejandro (bajo eléctrico), Oscar Manzanero (Teclados), Juan Araujo "juanitho con H" (percusiones), Cristian Alfaro "el cigarro" (saxofón tenor), y después con la llegada de Guillermo García (guitarra), Alfonso Gutiérrez (trombón), Fernando Valencia "el zurdo" (congas) y Carolina Valencia (saxofón alto).

Comienzos y debut

A falta de espacios para demostrar su música, Los Deskafeinados se da a conocer en la escena underground en eventos organizados por ellos mismos, un demo grabado y la participación del internet. Gracias a los esfuerzos y la buena crítica se han ganado poco a poco el agrado del público de Michoacán y parte de otros estados de la República Mexicana.

Discografía

Las Clases del Ska (2010)

En octubre de 2010, Los Deskafeinados lanzan su primer demo grabado en Switch Lab producido por músicos de la escena rock local y de los propios músicos de la banda. Este primer demo llamado *Las Clases del Ska* fue tomado debido a que la banda tocaba el cover "Las clases del cha cha cha" con arreglos propios de la banda y que para ellos fue de gran importancia para iniciar en la escena del ska michoacano. Para este entonces su estilo musical e ideologías estaba claramente plasmado con ritmos de ska haciendo mezcla con cumbia, surf, reggae y rock; y letras referentes a la situación actual del país, amor y a fiesta.